

# ESPADAS DE ORO

● **Esguima sube al podio en Managua**

# PARA COSTA RICA

**Managua.** - Los atletas siguen cosechando preseas importantes para Costa Rica en la edición número 11 de los Juegos Centroamericanos que tienen como sede Managua, Nicaragua.

La cuenta de medallas de oro, que supera las dos docenas, ya es la más valiosa, ya

la disciplina de la esgrima es uno de los deportes que han aportado. Este sábado colaboraron con un oro más al ganar en espada femenino por equipos.

La representación nacional está integrada por Karina Dyner, Andrea Campos, Daniela Jurado y Marian Cortés. En la gran final debieron enfrentarse a las nicaragüenses a las que derrotaron con marcador final de 45-31.

“Esta medalla es súper

importante para nosotras porque hemos trabajado muy duro con el equipo, con el entrenador, hemos tenido un proceso,

hemos salido a competir y hemos crecido en las diferentes competencias. Esperábamos este resultado”, apuntó Dyner.

Para las costarricenses no es algo nuevo subir al podio para ser coronadas con el metal dorado. Hace cuatro años en las justas de San José, también se dejaron la presea de honor, por lo que revalidaron su condición como las mejores del área.

“Esto es producto de un trabajo bien hecho, contentas con la victoria porque hicimos lo que teníamos planeado. No sé ni cómo explicar la emoción que sentí, hay satisfacción total porque dimos el mejor de los esfuerzos”, señaló Jurado.

Ellas ya piensan en los que serán los Juegos Centroamericanos y del Caribe el próximo año en Barranquilla, Colombia. Asiguran que ilusionarse con el podio en dichas justas no es una



Francisco Herrera  
ENVIADO  
ESPECIAL DE  
NICARAGUA

fantía. “Los marcadores fueron contundentes a nuestro favor, esto nos hace pensar que tenemos nivel para conseguir una medalla en los Centroamericanos y

está en el grupo, pero deben seguir puliéndose y eso solo se consigue con la participación en torneos nacionales e internacionales.

del Caribe”, agregó Daniela.

Por su parte, Karina recordó que la clave es ir paso a paso, sin adelantarse a quemar etapas. Saben que la calidad



La selección femenina de esgrima revalidó la medalla de oro que ganó hace 4 años. (Foto: Francisco Herrera)



DIVARIE  
ZUMA